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E n cette fin mai, nous venons 
d’avoir quelques jours de franc 

soleil, de grande chaleur. Il était 
temps, la morosité commençait à 
s’installer, à s’incruster. Les 
nouvelles nationales et 
internationales ne sont pas bonnes. 
Notre système d’économie 
capitaliste montre sa grande 
fragilité, nous continuons d’aller de 
l’avant mais nos conditions de 
visibilité sont pires qu’à l’intérieur 
du nuage de fumée du fameux 
volcan islandais au nom 
imprononçable. Notre système de 
retraite est en danger, les retraités 
actuels se demandent comment leur pension évoluera, nous les futurs 
retraités des prochaines années, nous nous demandons à quelle sauce nous 
allons être mangés. Quant à nos enfants, eux, ils se posent même la 
question de savoir si dans 40 ans le système de répartition existera encore.

Morose ce début de printemps et inutile de compter sur l’effet Coupe du 
monde, déjà que Guingamp descend en National, Quintin en 1ère division, 
je vois mal dans ces conditions les Bleus s’en sortir en Afrique du Sud.

Mais pourtant la vie continue, dans quelques jours ce sera l’été. La fête 
des écoles, fêtes  des musiques, la saison des fêtes, pour quelques temps 
on oublie tout, on se laisse aller. Petite info, c’est la fête certes mais il n’y 
aura pas d’apéro-géant à Quintin cette année. Mais rien n’interdit de 
penser que dans l’avenir des rencontres conviviales à la manière de la fête 
des voisins puissent voir le jour, des moments festifs mais avec des 
organisateurs déclarés respectueux de leur environnement.

Des mots roses pour célébrer la joie, que les uns et les autres avez pu ou 
allez connaître mais aussi des mots d’affection, de respect et 
d’encouragement pour les familles qui ont connu des drames et des peines 
ces derniers jours à Quintin. 

Vivement l’été.

Edito . Y.Briens Maire

C'est le printemps
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Annonces
Vous êtes une association ?

Vous avez besoin de communiquer ?

Envoyez votre annonce en mairie par 

courriel à mairie@quintin.fr ou 

courrier postal pour qu'elle paraisse 

dans "Le Quintinais" et également 

sur le site de la ville. 

avant le 15 du mois

 pour le mois suivant.

Vous êtes commerçant à Quintin et 

vous voulez figurer sur le site 

Internet de la ville ?

Contactez Johan à L'espace 

multimédia ou par courriel à 

infos@quintin.fr

L e budget d’une commune est une image 
chiffrée de l’ambition municipale.

Notre volonté cette année, a été de 
construire notre budget à partir de trois axes 
forts : 
pas d’augmentation des taux d’imposition 
malgré la conjoncture ;
une rigueur dans l'élaboration du budget de 
fonctionnement ;
la réalisation de travaux.
A propos des taux d'imposition :
- L’équipe municipale se refuse à augmenter 
les taux d’imposition à l’heure ou certains 
foyers Quintinais connaissent l’incertitude 
professionnelle et des difficultés financières. 
- Les tarifs garderie et restaurant scolaire 
sont également maintenus.
Notre mot d’ordre est de faire au mieux 
avec les moyens du bord. Mais pour autant 
évitons l’angélisme. Les équilibres 
budgétaires actuels ne pourront pas se 
maintenir si l'État continue à se désengager 
de ses responsabilités envers les citoyens en 
faisant porter les charges financières sur les 
collectivités, tout en réduisant leurs 
revenus : baisse des dotations de l'État, 
diminution, voire annulation des subventions 
dans certains domaines... La crise est bel et 
bien là ! Et comme toujours, nous devrons 
payer d’une manière ou d’une autre les 
défaillances et les mauvaises décisions prises 
en terme de gestion financière par nos 
représentants nationaux.
Nous allons devoir nous serrer les coudes et 
la ceinture dans les années à venir pour 
préserver nos acquis et laisser aux 
générations futures une bonne situation qui 
leur donnera l’envie d’aller de l’avant.
Les comptes administratifs 2009
Le 1er avril 2010, le conseil municipal, après 
en avoir délibéré, a adopté le compte 
administratif 2009 par 15 voix pour et 7 
abstentions.

Le compte administratif 2009 de la Ville de 
Quintin se présente comme suit :

- Un excédent de fonctionnement de 
440 693,96 € que nous avons décidé 
d’affecter en totalité à la section 
investissements pour l'année 2010 ce qui 
permet en réalité pour l’année 2010 d’avoir 

une progression de l’autofinancement de + 
71 363 € par rapport à l’exercice 2009.
- Un déficit d’investissement brut cumulé de 
1 102 192,32 € au lieu de 786 736,63 € en 
2008 car aucun emprunt n’a été réalisé sur 
l’exercice.

Sans entrer dans le détail des différents 
volets du compte administratif qui peut être 
consulté en mairie par chaque Quintinais, 
voici exposés quelques points essentiels.
Dépenses réelles de fonctionnement :
Il y a eu cette année une hausse des charges 
de gestion générale alors que les charges de 
personnel sont restées stables.
Charges à caractère général
Cela concerne l’activité des services 
communaux (entretien et fonctionnement 
du patrimoine public et privé de la ville), les 
coûts des services offerts, les contrats de 
prestations, assurances, fêtes et cérémonies.
+7,52% entre l’année 2009 et l'année 2008 

En comparaison, nous étions à + 8,32% entre 
l’année 2008 et l'année 2007.
Achats et variation de stocks :
- 0%  entre l’année 2009 et l'année 2008.
En comparaison,  nous étions à + 5,59% 
entre l’année 2008 et l'année 2007.
- Cette baisse est notamment liée à la 
fourniture de l’eau par rapport à l’année 
2008 (– 14,25%) alors que les charges 
d’électricité restent au même niveau que 
2008.
- Le chauffage urbain quant à lui 
(consommation de gaz naturel) progresse de 
+ 8,03%.
- Les services extérieurs
+2,31%  entre l’année 2009 et l'année 2008.
En comparaison,  nous étions à +8,28% entre 
l’année 2008 et l'année 2007.

On peut noter :
Contrats de prestations de service : + 19,36% 
lié à la progression des prestations du LDA 
(analyses sanitaires) pour le restaurant 
scolaire, pour l’étang, mais aussi à 
l'extension du contrat de dératisation.
locations mobilières : + 39,25% qui 
comprend notamment les locations de 
nacelles liées au montage des illuminations, 
à la location de matériels de voirie et la 
location de vestiaire provisoire (ALGECO©).
Entretien des terrains de sports : – 47,16%. 
Cela s'explique par le fait que deux terrains 
de football sur trois ont été entretenus.
Charges de personnel
Légère diminution : – 1,50 % .
Autre charge de gestion
Diminution également : – 2,23%.
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Budget
Un budget contenu
et une vigilance accrue . D. Thoraval 

1er Adjoint aux finances
et au développement économique
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Les indemnités des élus baissent de – 
0,54%.
Les subventions aux associations 
baissent de – 3,15%.
Charges financières :
– 11,27%  entre l’année 2009 et l'année 
2008.
En comparaison,  nous étions à +15,91% 
entre l’année 2008 et l'année 2007.
Soit 26% de charges financières en 
moins.
Ce résultat s’explique par la mise en 
place en grande partie de la 
restructuration des emprunts et 
démontre l’intérêt d’avoir mené une 
telle action sur nos finances.
Ainsi, nous diminuons la dette, le 
montant de nos remboursements 
d’annuités diminue, nous payons moins 
d'intérêts aux établissement bancaires.
Recettes réelles de fonctionnement :
Atténuation de charges
Il s’agit pour l'essentiel de 
remboursements par nos assurances, 
suite aux maladies et arrêts de travail 
consécutifs du personnel, ainsi que du 
remboursement de charges par le 
centre de gestion (22).
– 10,68%  entre l’année 2009 et l'année 
2008.
En comparaison,  nous étions à +38,55% 
entre l’année 2008 et l'année 2007.
Produits de gestion courante
On note une baisse de – 11,31 %.
En comparaison,  nous étions à – 2,29% 
entre l’année 2008 et l'année 2007.
Cela va des concessions du cimetière 
aux participations des communes 
voisines pour l’entretien des ronds-
points mitoyens ainsi que les recettes 
principales du service de la cantine et 
de la garderie péri-scolaire.
Impôts et taxes
+0,61%  entre l’année 2009 et l'année 
2008.
En comparaison,  nous étions à + 7,48% 
entre l’année 2008 et l'année 2007.

Ceci concerne les droits de place 
(camping, marché), les taxes 
d’électricité, les droits de mutation 
ainsi que le reversement de la dotation 
de compensation communautaire au 
titre de l’ex-syndicat de la Zone 
Industrielle St Brandan/Quintin.
Dotations et subventions
Il s’agit des subventions diverses de 
l'État qui n’ont augmenté que de 0,48% 
alors que pour l’exercice précédent, 
nous étions à +3,83%.
SECTION INVESTISSEMENT
Pour l'année 2009, nous avons réalisé un 
montant total de dépenses réelles de 
1 679 536,31 € et 1 231 579,59 € de 
recettes.
Parmi ces recettes, il faut compter 

42 899,59 € de subventions 
(Département, Région, Europe)
Détail des programmes et réalisations :
Matériel de transport : acquisition d'une 
balayeuse et d'une tondeuse
Bâtiments communaux : travaux sur 
charpente Office de Tourisme, 
réparation sur chéneau des Services 
Techniques, école de musique, 
bibliothèque.
Travaux de voirie : le programme voirie 
2009, acquisition de dalles de granit 
pour les trottoirs, poteau d'incendie rue 
de la Perche, travaux en régie...
Acquisition de matériels : logiciels 
informatiques pour les services 
administratifs, matériel informatique, 
mobilier de bureau, jeux extérieurs 
pour enfants, matériels de sports 
(tennis de table),  tribunes, guirlandes 
lumineuses, défibrillateurs.
Basilique : mise aux normes du 
parafoudre, plancher de la sacristie
Environnement : achat de bois pour les 
réalisations de jardinières par le 
menuisier de la Ville, plantations 
(renouvellement), aménagement de 
l'aire de jeux de l'étang, grillages aux 
bords du Gouët.
Signalisation : remplacement de 
panneaux de signalisation et routiers, 

achats de mobiliers urbains.
Office de Tourisme : travaux 
d'aménagement en cours
Chapelle Saint-Yves : remplacement des 
convecteurs électriques.
Affaires scolaires : renouvellement du 
photocopieur de l'école élémentaire, 
renouvellement informatique, 
renouvellement du mobilier de l'école 
élémentaire et de l'école maternelle, 
renouvellement des huisseries de l'école 
maternelle, isolation des préaux de 
l'école élémentaire.
Camping : étude de faisabilité 
d'aménagement d'un camping, plan 
topographique
Salles de sports : diagnostic APAVE, 
diagnostic acoustique, tranchée pour 
réseaux et vestiaires provisoires, 
publicité pour programmistes.
Éclairage public : programme annuel de 
rénovation des éclairages.

Aménagement des services techniques : 
réparation de la tondeuse Kubota, 
acquisition d'une tondeuse pour terrains 
en pente, arroseur mobile pour terrain 
de football, tronçonneuse télescopique.
Étude PLU : honoraires du bureau 
d'études GEOLITT
Effacement de réseaux rue de la 
Madeleine : paiement des prestations 
éclairage public au SDE.
SERVICE DE L’ASSAINISSEMENT
La gestion de l'assainissement est un 
budget à part. Il n'entre pas dans les 
comptes que nous venons de voir. Il est 
autonome et donc traité à part.
Compte d’exploitation
Les dépenses :
Les dépenses réelles s’élèvent à 
268 729,86 € (429 332,73€ en 2008)
Elles concernent le fonctionnement du 
service (station d’épuration, pompes de 
relevages, entretien des réseaux…). La 
différence s’explique par les économies 
réalisées sur la filière boues, depuis la 
mise en place de la centrifugeuse et le 
nouveau contrat de valorisation. Par 
ailleurs, une provision pour risques de 
124 000 € avait été constituée en 2008.
De sérieuses économies, donc !
Les recettes :
Elles sont d'un montant de 474 069,22 € 
(392 478,82 € en 2008) soit + 20,79%.
Budget investissement 
Les dépenses réelles s’élèvent à 
474 745,97 € (259 874,77 € en 2008).
Quant aux recettes, elles s'élèvent à 
302 355,23 € (298 981 € en 2008).

dont principalement :
Réhabilitation des réseaux des Rues du 
Chenot Blanc et du Chemin des Sentes.
Rembobinage de la pompe (station 
d'épuration)
Aménagement de la centrifugeuse et 
épaississement des boues (345 106,05 €).
Budget lotissement
Lotissement des Hauts de la 
Villeneuve : suite des paiements des 
travaux et intérêts sur lignes de 
trésorerie pour l'aménagement du 
lotissement. A ce jour, 11 lots sur 15 
disponibles sont vendus ou ont fait 
l'objet d'un compromis de vente.

Si vous désirez vous plonger dans le 
détail de la lecture du compte 
administratif 2009, il est à votre 
disposition en mairie. Et si vous 
souhaitez des informations 
complémentaires, vous pouvez me 
contacter, toujours en mairie.
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Vogue la galère ou La communauté du ragondin

A près deux ans de chroniques quintino-

quintinaises, il était plus que temps d'élargir 

l'horizon des cogitations humoristiques issues de 

mon expérience élective. Je saute donc le pas ce 

mois-ci. Un  brin cumulard, non content d'essayer 

d'influer petitement sur le destin municipal, j'ai 

l'insigne honneur d'appartenir au cercle restreint 

des délégués intercommunaux. Et là c'est la grande 

aventure....

En effet, les petits mousses fraîchement embarqués 

dans le navire communautaire  vivent une 

expérience inoubliable, un dangereux voyage en 

Terra incognita. Leurs repères habituels volent en 

éclat dans cet équipage hétéroclite. Ni droite, ni 

gauche, ni majorité, ni minorité, ni représentativité 

proportionnelle, ni programme préétabli 

collectivement.....  et les trois quarts des matelots 

ne se connaissaient pas avant de quitter la terre 

ferme! Bref, pour faire avancer le rafiot toutes 

voiles dehors, les conditions ne sont pas forcément 

toutes réunies...

Pour faciliter la communication entre les hardis 

marins, le langage du bord est, de plus,  propice à 

conduire un  vieux loup de mer à quitter le bateau 

illico. Les termes maritimes employés, 

incompréhensibles pour le navigateur néophyte, 

méritent un inventaire non exhaustif : 

SPANC      SAGE       TOM        REOM       SIGE 

SMICTOM     SMIVU      PAE       SCOT      CLSH.... 

Cet article se voulant  ludique, et même interactif, 

chacun pourra, s'il le désire, s'amuser à  détourner 

poétiquement ces  épouvantables sigles. Ayant 

pratiqué dans mon école préférée cet agréable 

exercice littéraire, je peux vous assurer du bien-

être qu'il procure.  Ce travail  effectué de surcroît 

avec une aimable collègue brandanaise  et des 

enfants issus de l'ensemble du territoire  s'inscrit 

parfaitement dans une démarche communautaire. 

Transformer le sens originel du SPANC en Société 

Protectrice des Administrés Non Conventionnels ou 

du  SAGE en Soudaine Accalmie d'un Grand Enervé 

vous déstresse on ne peut mieux! Remuez  vos 

méninges et déployez votre imagination si ça vous 

chante.  La signification officielle et bureaucratique 

de ces termes barbares sera, comme il se doit, 

donnée au prochain numéro. Rassurez-vous, il n'y a 

rien à gagner, juste un peu de plaisir gratuit, rare et 

précieuse denrée dans ce monde de plus en plus 

marchand.

Simplifiant  l'affaire, le commandant de bord  et ses 

lieutenants sont  souvent rétifs à se débarrasser de 

leurs étendards municipaux  pour hisser le pavillon 

communautaire. La défense d'intérêts locaux 

partisans freine donc parfois l'allure du vaisseau.  Il 

avance toutefois, à un rythme certes lent, mais sûr. 

Un pôle enfance digne de ce nom devrait sortir de 

terre prochainement.

Un groupe de travail sur le sport est en action et 

accouchera sûrement de propositions intéressantes.

Les services à la personne, notamment le transport 

à la demande, se développent. 

Des chemins de randonnée et un schéma touristique 

prennent corps.

Une évolution positive de la répartition du coût du 

traitement des ordures ménagères est en œuvre. 

La zone commerciale et artisanale de la Villeneuve 

est pratiquement terminée.

Des travaux conséquents ont été effectués à la 

piscine et les bureaux communautaires sont plus 

adaptés qu'auparavant.

Une politique cohérente de reconquête de l'eau 

pure va voir le jour.

Les  finances ne requièrent  pas encore 

l'intervention du FMI.

Mais surtout, surtout,  les explorateurs intrépides 

s'unissent lorsqu'il faut combattre l'horrible monstre 

poilu qui menace  l'ensemble de la communauté. Je 

veux parler ici du terrifiant ragondin qui dévaste 

nos cours d'eau ... Rien de mieux qu'un ennemi 

commun pour souder les groupes ! Plus de 1 000 

nuisibles ont ainsi été capturés depuis notre 

élection et nous sommes en passe d'obtenir une 

victoire définitive sur l'envahissant rongeur.  Je 

proposerais  bien un changement de nom et de 

logo....

Q u'est-ce que le PBI ? Ce nouveau 
sigle a été souvent entendu par les 

visiteurs des serres municipales de Roz 
Maria, ouverte au public samedi 8 mai. 
Il s'agit de la production biologique 
intégrée, une alternative qui marche et 
que François Hamon,le responsable du 
service espaces verts de la ville, est fier 
d'avoir mise en œuvre. 

Plus de 11 000 végétaux.
Le technicien est intarissable sur le 
sujet. Aux côtés de ses collègues Jean-
Pierre Prido et Sylvain Lemercier, il 
explique, cent fois plutôt qu'une, que 
toute la production a été faite à partir 
de cette méthode, soit entre 11 000 et 
12 000 végétaux, 300 jardinières et 150 

bacs. A l'essai, il y a de nouveaux 
géraniums, et aussi de l'abutilon et du 
ratabida.
Revenant sur la PBI, François Hamon 
salue le rôle des auxiliaires prédateurs, 
devant Gilbert Déniel, conseiller 
municipal délégué à l'environnement, 
qui n'est pas étranger à ce choix.
Il est question également des 
nématodes qui luttent contre la mouche 
du terreau, qui fait tant de dégâts aux 
pétunias. « Il y a également nettement 
moins de surfinia cette année, bien trop 
gourmand en eau ».
Partenariat scolaire.
Économiser la ressource, économiser de 
l'argent, gagner du temps : ce travail 
passionne François Hamon, qui évoque 

également le partenariat scolaire avec 
la classe de SEGPA de Jean-XXIII. « Nous 
avons un autre projet pédagogique », 
confie-t-il.
Gilbert Déniel espère que les Quintinais 
contribueront aussi à cet embel-
lissement.

De g. à d. : sylvain Le Mercier, jean-pierre Prido, François 
Hamon et Gilbert Déniel

Phil à la plume  . P.Nonet Conseiller délégué à la jeunesse

Chronique

Serres municipales. 
Vive la production bio intégrée ! . J.Sangan Correspondant Télégramme

Environnement

4 Le Quintinais - N° 300 mai-juin 2010



5Le Quintinais - N° 300 mai-juin 2010- N° 300 mai-juin 2010



L ors de sa dernière Assemblée 
Générale, le Conseil d'Administration 

de l'association Festival des Chanteurs de 
Rues,  a élu son nouveau président. 
Comme l'homme est bien connu pour 
manier la plume, je lui ai demandé de 
nous écrire un petit article sur 
l'évènement. Et c'est avec beaucoup de 
gentillesse qu'il s'est exécuté, sachant que 
l'exercice de l'autoportrait est toujours 
difficile. Voici donc le portrait du 
président par le journaliste. M.Carluec.

Michel Mével, 65 ans, originaire de Brest a 
travaillé durant sa période d'activité à 
Strasbourg et Rennes, 25 ans en particulier 
dans l'immobilier (gestionnaire de 
patrimoine de France Télécom région 
Ouest). 
En retraite au Bodéo depuis 10 ans, il a 
meublé son temps en tant que 
correspondant de presse au journal 
hebdomadaire Le Penthièvre qu'il quitte en 
ce mois de juin, la boucle étant bouclée... 
10 ans de présence réelle sur le terrain, 
dans les associations, dans les familles et 
au plus près de tous. Plus qu'un travail, ce 
passe temps a été pour moi un formidable 

moyen d'approcher les gens et d'être en 
confiance avec la plupart de ceux-ci. 
A 65 ans, j'avais l'intention de m'occuper un 
peu de moi, de ma famille aussi que j'ai 
beaucoup délaissée. Mon "occupation" 
d'arbitre de haut niveau dans le handball 

(1600 matches en championnat de France 
dont 73 Internationaux) m'avait éloigné des 
miens pendant plus de 30 ans et je 
pensais.... 
Hé bien non, d'autres ont jugé que je 

devais m'occuper d'eux. Fortement 
impliqué dans les associations quintinaises 
(Tisserands, Chanteurs de Rue, MJC basket, 
j'en passe...) je trouvais bien de continuer 
à vivre au rythme de ces assos. Élu au CA 
des chanteurs de rue en mars dernier, j'y 
rentrai pour continuer à être "leur" 
photographe et œuvrer avec les autres. 
Lors du CA électif pour la présidence, en 
remplacement de Maëlla Sansom, les 
anciens m'ont poussé à accepter cette 
présidence que personne ne voulait. Après 
mûre réflexion, j'ai accepté pour l'année 
en cours de les dépanner. Je connais 
l'association, je connais les gens qui la 
composent, je connais la fête sans en 
connaître tous les subterfuges qui sont du 
ressort de la secrétaire Valérie Chastel en 
qui j'ai confiance. Je me reposerai donc 
sur ses compétences, sur celles des anciens 
comme Roger Huiband, Michel Laigle, 
Benoit Morin, Béber Busson et les autres. 
Le Festival est devenu énorme en tant que 
fête et la gérer n'est pas facile. J'essaierai 
de justifier la confiance qui m'a été faite, 
mais l'an prochain, les jeunes de 
l'association devront repenser au problème 
de la présidence.

C ’est dans les années 90 que le local 
destiné aux adolescents à vu le jour au 

sein de la MJC de Quintin, aménagé dans 
l’ancienne salle de réunion.  Sa vocation 
était alors de renforcer les actions menées 
par la MJC en direction des adolescents. 
C’est sous la houlette de Philippe Le Mée, 
animateur, que ce premier foyer a vu le jour 
et ce sont les adolescents de l’époque qui 
ont joué les peintres décorateurs.  En 2001, 
une autre génération de jeunes participe à 
un rafraichissement du foyer avec l’aide de 
Tom Tranklin.

Les années ont passé, les jeunes se sont 
succédé au foyer avec ; la plupart du temps ; 
la même envie de se retrouver dans un lieu 
qui leur est consacré de et de passer un bon 
moment ensemble. Cependant, en février 
2009, les responsables de la MJC décident de 
fermer le foyer, suite aux incivilités 
commises par une poignée de jeunes .
C’est le cadre de la commission jeunesse, 
animée par Philippe Le Mée, que la 
participation de la commune de Quintin a été 
sollicitée afin de prendre en charge une 

nouvelle rénovation. Nous avons donc  fait 
appel aux savoir faire locaux : ce sont les 
élèves de CAP maçonnerie du lycée Jean 
Monnet qui ont réalisé le Bar en « agglo », et 
les murs en briquettes, ornés d’hermines en 
relief. Ils ont réalisé un travail de grande 
qualité et leurs enseignants peuvent en  être 

fiers. Le peintre de la ville, Jean François 
Rault a réalisé les travaux de peinture et les 
jeunes ont apporté la touche finale.
L’accès au foyer est désormais soumis à de 
nouvelles conditions et nous souhaitons que 
ce foyer, version 2010, accueille encore de 
nombreuses générations car il a toute sa 
place à la MJC et dans la cité.

Nouvelle présidence à la MJC.
Le Conseil d’Administration s'est réuni 

le 5 mai pour l'élection du poste de 

Président de la MJC :

Romaric HOURON : 8 voix

Sébastien GILLARD ( non candidat) : 1 

voix

René BRIEND  ( non candidat) : 1 voix

Bulletin Blanc : 1 voix

Le bureau est donc désormais 

constitué comme suit :

Président : Gaby  IRVOAS

Président d’honneur : François 

KERGOAT

Vice- Présidents : Romaric HOURON et 

Sébastien GILLARD

Trésorière : Christine CABUT

Trésorière-Adjointe : Isabelle POUPY

Secrétaire : René BRIEND

Secrétaire-Adjoint : Nadine LE GOFF

Membre : Michel HESRY

Michel Mével, nouveau président des Chanteurs de rue

Le foyer de la MJC rénové

Zoom
Coup de jeune au foyer  . I. Maurin

Du nouveau chez les Chanteurs de Rue Président de l'association
Festival des Chanteurs de Rue . M. Mevel

Adjointe aux affaires scolaires

Festivités
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A près avoir été contraint de 
l’annuler l’an dernier, le Comité 

des Fêtes a renoué, cette année, avec 
la tradition en organisant le concours de 
pêche du 1er mai au bord de l’étang. 62 
pêcheurs se sont inscrits. Il faut 
également noter que le vide grenier qui 
se déroulait à la Vallée a également 
connu une bonne fréquentation.

Résultat du concours enfants : 
1ère Chloé Teffo de Plélo, 1kg075. 
2ème Chloé Gestin de St Brandan, 545g. 
3ème : Thomas Lucas de Plélo, 270g.

Résultat du concours adultes : 
1er : Christophe Morise de Plélo, 
6kg270. 
2ème : Patrick Gousse de St Brieuc, 
3kg340. 
3ème : Jacky Caron de St Brieuc, 
2kg620.

Samedi 1er mai

Pen eus Pen 93 dont 5 jeunes

Tirage respecté à 9h30. A signaler que les 

boulistes ont respecté les horaires.

La finale n'a pas été jouée.

1er : Erick Boschat

2nd : Guillaume Guyon

3ème : Eric Feuvrier

4ème : Lionel Doualan

15h Doublettes 100 dont 9 jeunes

La finale n'a pas été jouée

1er : Denis Tarière - Stéphane Morzadec

2nd : David Jéhan - Jean-Yves Daniel

3ème : Rouxel - Loyer Yvon

4ème : Cedric - Ludovic

Consolante 28 doublettes

1er : Sérandour - Thomas

2nd : Douallan Lionel - Vincent Erie

Le challenge sur les 2 concours du 1er mai 

est remporté par : 

Ollivier Le Du "Du Cambout"

Une minute de silence a été respectée en 

hommage à nos collègues et amis de la boule 

bretonne décédés cette année pour :

Patrick Grot de Saint Brandan

Pierre Hazard de Quintin

Pierre Le Guern président de Saint Clet

Concours terminé à 22h.

Dimanche 2 mai

32 doublettes dont 8 jeunes

La finale n'a pas été jouée

1er : Mathias Luco - Jérémy Jégo

2nd : Erick Boschat - Sébastien Hinault

3ème : Irène - Daniel

4ème: Yvan - Robert

Consolante 9 doublettes

1er : Eric Feuvrier - Franck Le Bay

2nd : Mickaël Mauvieux - Gurvan Grot

Prochains concours :

- Vendredi 25 juin en semi-nocturne. Tirage à 

20h30 précise. Doublette 2 boules.

- Samedi 26 juin. "Challenge René Louis" en 

Pen eus Pen réservé aux jeunes de moins de 

16 ans. Tirage à 14h30 précise.

Rémi Jaglin, président du Comité des Fêtes remet son prix à 
Patrick Gousse . Derrière lui, Christophe Morisse vainqueur du 
concours.

A  l’occasion de la Saint Jean, le 
vendredi 25 juin à partir de 20h 

devant la M.J.C., le Comité des Fêtes 
renouvelle sa formule inaugurée l’année 
dernière. Vous pourrez vous restaurer 
sur place. L’animation musicale est 
confiée à deux groupes : "Pao-Bran" et 

"Johnny Junior". A la tombée de la nuit, 
la fouée de la St Jean sera allumée. 

Vous pouvez réserver vos cartes pour la 
restauration auprès de l’Office de 
Tourisme du Pays de Quintin à partir du 
14 juin.

Repas : entrée – cuisse de poulet ou 
saucisse frites – dessert – 6€
Repas enfant : entrée – jambon frites – 
dessert – 5€

Pao-Bran

Johnny Junior

1er mai : 
Concours de Pêche et Vide Grenier à La Vallée. Vice président du comité des fêtes . N. Carro

Fouée de la Saint Jean Vice président du comité des fêtes . N. Carro

Union Bouliste Quintinaise
Résultats des concours du 1er et 2 mai Le président . D. Mauvieux
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V ous avez besoin de vous afficher ? Vous voulez être 
visibles de loin ? L'entreprise Autograph, dirigée par Jean-

Paul GIRARD, s'est installée au 1bis Rue des Douves pour vous 
aider à résoudre ce genre de problème.

Ancien dirigeant de société d'enseignes à Paris puis architecte 
d'intérieur spécialisé dans la conception et la réalisation de 
stands d'expositions, cet artisan dynamique est venu retrouver 
ses racines en Bretagne depuis déjà quatre ans. 
Il propose aujourd'hui l'impression numérique ou la découpe 
d'adhésifs sur tout type de supports, allant des décors de 
véhicules à celui de vitrines en passant par les textiles, 
comme des tee-shirts par exemple ou les banderoles 
publicitaires.

Autograph, 1 Bis rue des Douves
Tél : 02.90.90.39.19 / 06.60.88.67.15
autograph.pub@gmail.com

C e sont deux gondolières, Nathalie et Kelly POULIQUEN, la 
mère et sa fille qui viennent s'installer Place du Champ 

de Foire. Dans leur soute, un lieu de restauration rapide et de 
vente à emporter. 

On pourra y déguster dès l'ouverture le 21 juin 2010 une 
cuisine aux accents vénitiens : pizzas, paninis mais aussi 
sandwichs, salades, crêpes et boissons ou bien acheter des 
produits d'épicerie italienne.

On pourra venir respirer l'air d'Italie tous les jours sauf le 
mardi, de 11h à 14h et de 18h à 21h30 et tous les samedis et 
dimanches de 18h à 21h30.
Pour la vente à emporter, vous pourrez commander par 
téléphone avant de venir chercher vos plats en magasin.
Buon appetito !

La Gondole, Place du Champ de Foire
Tél :  06.32.57.19.78

P as le temps d'aller chez votre 
coiffeur pour rafraîchir votre 

coupe ? Ne vous coupez pas les cheveux 
en quatre, faites appel à NATACHA, elle 
viendra chez vous pour une coiffure à 
domicile, à petit prix.

Styliste, visagiste, permanentiste et 
coloriste, Natacha a déjà derrière elle 
sept années d'expérience en salon à St-
Brieuc, Erquy ou Plédran. Domiciliée 
aujourd'hui sur Quintin, elle intervient 

sur toute la zone de Quintin et ses 
alentours du lundi au samedi de 8h à 
20h et exceptionnellement le 
dimanche en cas d'urgence...
Et pour votre premier rendez-vous, 
vous bénéficierez d'une réduction de 
10%. Viendra ensuite votre carte de 
fidélité.

N'hésitez pas à prendre votre tour, 
par téléphone uniquement au 

. 

Scènes ouvertes 
à partir de 15h

La Vallée
République
Les Forges
Dernière minute ! 

Vendredi 18 à partir de 18h
Bar-tabac des la Barrière, rue des Croix-Jarrots
 Guillaume GB-FOOD-ZIC - Les évadés de la ville

Vie économique
Un homme de lettres s'installe à Quintin  . M. Carluec Adjoint à la communication

Une gondole s'amarre au pied du château  . M. Carluec Adjoint à la communication

Et la coiffeuse vient chez vous !  . M. Carluec Adjoint à la communication
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